



Ranzzeit Obwohl sich die Natur derzeit noch von ihrer winterlichen Seite zeigt, kommen bei Luchsen bereits jetzt Frühlingsgefühle auf. Die Männchen begeben sich aktiv auf die Suche nach einer potenziellen Partnerin, wobei ihm Harnmarken des Weibchens den Weg weisen. Die Ranzzeit beginnt Anfang Februar und dauert

üblicherweise bis Ende März. In Oberösterreich sind Luchse im Böhmerwald und im Nationalpark Kalkalpen heimisch. Vor allem in Letzterem wartet man schon sehnsüchtig auf eine Blutauffrischung, nachdem schießswütige „Jäger“ die streng geschützten Tiere abgeschossen hatten.

Foto: Naturschutzbund/Limberger